

# チャレンジデー 4年連続金メダル獲得

## アルビオン社と包括連携協定へ

6月議会定例会が6月13日から4日間にわたり開催され、上程された17案件について原案どおり可決されました。

### 行政報告

#### ◇農業関係について

今年の稻作については、春先から天候が周期的に変わったため、播種時期の違いにより、高溫による葉先焼けの障害が出場合や、低温による生育障害が一部に見られます。生育は平年並みに5月21日前後をピークに進み、生育は21日前後を好天により、良好となつております。今後は、適切な水管理によります。山本地域振興局農業振興普及課、JA営農センターと連携しながら、稻作の情報提供に努めて参ります。

今年の米の生産数量配分は、出入作の市町村間調整の結果、仮配分時より17t少なづけました。加工用米を含む作付面積は、87t、作付面積では2.9ha減りました。今年度は、駅事業実行に委嘱され、これまでおります。この時期の方々が被害に遭う、タケノコ採りの事故が発生し、仙北市で、今年も事業実行に努めています。

今年度は、27年度よりあります。「木の駅事業」実行に委嘱され、これまでおります。この時期の方々が被害に遭う、タケノコ採りの事故が発生し、仙北市で、今年も事業実行に努めています。

**会各地区説明会について**

#### ◇学校教育計画検討委員会

ただし、医療費は増額傾向にあることは否めず、税率を引き下げる局面にはないと思われるため、据え置きすることを、先般開催された国保運営協議会において申し合わせしております。

#### ◇チャレンジデー2017

今年も地域住民の健康づくり、まちづくりを目的としたスポーツイベントであります。「チャレンジデー2017」が、5月の最終水曜日、31日に全国一斉に開催されました。当町も、平成26年度に初参加し、以来4回連続の参加となっています。「一致団結して 参加率87.2%以上金メダル」を目指に、おもしろ運動など、それぞれ

#### ◇国民健康保険税の税率

国民健康保険における平成12年度当初予算については、昨年29年12月末から3月の年度末にかけての医療費が平年並みに落ちています。医療費が平年並みに予定していたことから、昨年度で、会計からの法定外繰入を行わなくとも単年度収入で、当初予算とのおり運営が可能と思われます。

いまい藤里町の教育を構築していくために、企業のご協力と、児童生徒の頑張り、また、婦人会のきめ細かな活動などに、地域に開かれた学校づくりを、「英語に特化した教育の推進を」、「藤里独自の色が詰くりを」、「育エリアを」、「生徒の固定化かかげます」と、『住民が気軽に行けるよう』、地域に開かれた学校を紹介させていただけます。その一部を紹介させていただきますと、「住民が気軽に行けます」とおり運営が可能と思われます。

#### ◇お試し移住体験住宅

町の総合戦略の一つである「お試し居住・暮らしの体験民宿の整備」として掲げておりました事業について、昨年度、柏毛地区にある空き家を買い取り、お試し移住体験住宅として整備いたしました。

この住宅は、藤里町の魅力、暮らしを体験できる場を提供します。藤里町の魅力が感じられ、清潔感、そして施設に人を引きつける力がある物件であることをつなげることを目的としております。藤里町の魅力が感じられ、清潔感、そして施設に人を引きつける力をコンセプトとして掲げ、この方と、門の先生をはじめとする専門家設、町内の空き家を調査、備備場所を決定し、設

られ思ふ思いの趣向を凝らしながら楽しく参加していただきました。結果としまして、全町で2,905人が参加し、参加率83.3%達成となりました。昨年度の当町の参加率87.2%に及ばなかったものの、対戦相手で及ばなかった島根県海士町に勝利しました。ご多忙にもかかわらず、今まで、ツキノワグマ出没警報を発令しております。町といたしましても、地域の目撃情報の収集や広報活動により、町民に警戒を呼びかけて参ります。

16日の矢坂地区を皮切りに、全7地区で説明会を開催いたしました。ご多忙にもかかわらず、5月27日から7月15日まで、ツキノワグマ出没警報を

いたしまいました。ご多忙にもかかわらず、5月27日から7月15日まで、ツキノワグマ出没警報を

いたしまいました。ご多忙にもかかわらず、5月27日から7月15日まで、ツキノワグマ出没警報を